

# *Cuba : Raúl et Díaz-Canel vérifient les travaux dans la zone spéciale de Mariel*

---



La Havane, 10 juil (RHC) Le général d'armée Raúl Castro Ruz a visité samedi la Zone spéciale de développement du Mariel (ZEDM), l'enclave économique cubaine la plus importante et la plus porteuse d'avenir, affirmant qu'il y a beaucoup plus d'expérience, "ça va bien et nous ferons tout notre possible pour qu'il en soit ainsi", a-t-il déclaré.

Le leader de la Révolution cubaine a dirigé la vérification mensuelle des travaux du ZEDM par le gouvernement, accompagné du Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste et président de la République, Miguel Díaz-Canel, et du Premier ministre, Manuel Marrero Cruz.

Osvaldo Bravo Borrego, directeur général de la société de services d'ingénierie de la gestion intégrale des projets de Mariel, a expliqué que dans l'enclave, - fondée en novembre 2013 et d'une superficie de 465,4 kilomètres carrés - 50 investissements ont été réalisés et 21 autres sont en cours.

Osvaldo Bravo Borrego a donné des détails sur chaque investissement, notamment sur Vidrios Mariel (Verreries Mariel), qui devrait être prêt d'ici 2024. Il a également donné des détails sur les travaux réalisés pour la production d'électricité à partir de l'énergie solaire, ce qui a permis de produire 67 mégawatts. Quatre-vingt-dix pour cent de cette électricité est livrée au système électrique national, pour lequel les propriétaires de ces systèmes perçoivent des revenus.

À ce sujet, le président cubain a insisté pour que tout nouvel investissement réalisé à Mariel comprenne une production d'électricité à partir de sources d'énergie renouvelables.

Pour sa part, Ana Teresa Igarza, directrice générale de la ZEDM, expliquant le programme de développement et d'affaires, a estimé que l'environnement était très compétitif, avec plus de 500 enclaves similaires en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Elle a souligné, parmi les principaux attraits du Mariel, le système de guichet unique qui traite toutes les licences, permis et autorisations pour les investisseurs, ainsi qu'un système d'opérations financières en monnaie librement convertible.

"A ce jour, 62 entreprises ont été approuvées -36 en activité- pour un montant d'investissement engagé de plus de 3 milliards de dollars, dont plus d'un milliard ont déjà été exécutés. 21 pays et 11 multinationales sont présents dans la zone, et plus de 15 000 emplois ont été créés", a déclaré Ana Teresa Igarza.

Source : ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293093-cuba-raul-et-diaz-canel-verifient-les-travaux-dans-la-zone-speciale-de-mariel>



**Radio Habana Cuba**